

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711224 - SYIFAA UMMAYA PANGESTI S

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	ok
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	IC= OK; cuci tangan= sdh cuci tangan sebelum dan ; trofi otot= sebelum mengukur untuk menentukan titik pengukuran bisa dengan ditandai dengan pulpen. sudah inspeksi, mengukur, dan palpasi; tonus otot= OK ; kekuatan otot= OK; komunikasi= OK ; profesionalisme OK
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	Informed consent dan persiapan : cukup baik. Pemeriksaan otot ekstraokuler : Pemeriksaan yg menggunakan senter/penlight mengamati pantulan sinar pada kornea tidak dilakukan. Pemeriksaan TIO sdh baik..
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	pemeriksaan n 12 ada yang kurang
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS DAN SENSIBILITAS	Inform consent: ok ;Persiapan pemeriksa: sebaiknya di coba juga jarum/tusuk gigi ke pemeriksa ;Px Reflek biseps: reflek keluar; Px reflek patela: reflek keluar, pada sisi kiri titik palu kurang tepat ; Px Protopatik nyeri: cukup (sebaiknya tumpul jangan pakai ujung datar tusuk gigi karena masih bisa dirasakan tajam-pakai tumpul dari jarum pentul atau tumpul jarum pada hammer) ; Px sensibilitas raba halus: ok
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	jangan lupa persiapan alat dan gunakan lup binokuler
PEMERIKSAAN VISUS	IC : sdh sesuai persiapan alat bs tlg sebutkan alat2ny, bilang oencahayaan ckp apa ga. untuk pemeriksaan visus, ingat lakukan satu-satu. cek mata kanan dulu hingga selesai, baru cek mata kiri. untuk pemeriksaan visus kalau misal snellen chart huruf paling besar tdk tampak, maka selanjutnya finger counting, tolong belajar lagi intepretasi hasil finger counting. finger counting dari jarak 5m ksampai ke 1m depan pasien, kalau misal pasien bisanya di 1m, maka berapa visusnya? apa benar 5/60??? ayo dibaca lagi. kemudian kalau finger counting tdk bs baru maju 30cm ke depan pasien dan lakukan hand shaking. kalau hand shaking gak bs , baru cek persepsi cahaya. BACA PERINTAH SOAL ya dek diminta cek apa, apakah pemeriksaan visus juga termasuk oemeriksaan jagger chart dan pemeriksaan amsler grid> tlg dibaca dan dipelajari tahapdan langkah px visus yg benar shg bs menentukan visus pasien dgn tepat dan intepretasi jg teoat
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	Jangan lupa melakukan persiapan dan pengecekan alat sebelum memulai pemeriksaan. Suhu : Jangan meminta pasien untuk memasang sendiri termometernya, mahasiswa harus memasang sendiri agar posisinya tepat. Pernafasan : pada pelaporan pernafasan pelajari kembali apa saja yang dinilai.
UNIVERSAL PRECAUTION	Cara mengambil kurentang, jika ada 2 yaitu diambil keduanya bersamaan krn jika tidak, resiko kontaminan krn hanya bagian bawah yg steril. Saat mengeringkan tangan dengan handuk steril, selesaikan 1 tangan dulu baru tangan lainnya, dan tidak boleh bolak balik atas-bawah-atas lagi utk arah mengeringkannya. Saat gloving, pastikan posisi jari2nya sudah sesuai sehingga tidak kesulitan utk memasang. Lainnya sudah oke.